

Política de Admisión



Parkway Middle School
Un Colegio del Mundo
Bachillerato Internacional
Kissimmee, Florida
El Distrito Escolar del Condado de Osceola



Estudiantes zonificados

Parkway Middle School tiene como objetivo proporcionar una educación internacional de calidad a tantos estudiantes como sea posible. Con base en los límites de zonificación establecidos por el Distrito Escolar del Condado de Osceola, Florida, daremos la bienvenida a todos los estudiantes zonificados para nuestra escuela en el Programa de los Años Intermedios. Este número fluctuará a menudo y tendrá un efecto directo en el número de espacios disponibles para cualquier solicitante fuera de la zona.

Información de la aplicación

Se requieren solicitudes para cualquier estudiante interesado fuera de la zona. Los documentos requeridos para la solicitud consisten en: Complete una solicitud de elección a través del Departamento de Opciones Educativas e Innovación del Distrito Escolar del Condado de Osceola.

El formulario de admisión proporciona a Parkway Middle School información básica del estudiante, como nombre, número de identificación, dirección y número de teléfono, información actual de la escuela e información de los padres.

Los plazos de solicitud son determinados anualmente por el Distrito Escolar del Condado de Osceola. Los estudiantes y los padres deben entender que las solicitudes deben presentarse en su totalidad para ser consideradas para la admisión. Las solicitudes entregadas durante todo el año escolar, o después de la fecha límite de solicitud, se considerarán en función de los espacios disponibles por nivel de grado.

Requisitos de admisión

Dado que Parkway Middle School cree que el Programa de los Años Intermedios puede beneficiar a todos los estudiantes, no hay requisitos de admisión. Por el contrario, creemos que todos los solicitantes deben entender que la facultad y la administración de Parkway Middle School esperan

que los estudiantes solicitantes sean alumnos ansiosos y motivados que se comprometan voluntariamente con los rigores académicos del currículo del PAI. También esperamos que todos los solicitantes fuera de la zona se comprometan con los tres años completos del programa. Dichos estudiantes pueden arriesgarse a regresar a su escuela de la zona de origen por no demostrar altos estándares de integridad académica y conducta ejemplar.

Después de la fecha límite de solicitud, los estudiantes de Thacker Avenue Elementary School for International Studies, un Programa de la Escuela Primaria IB World School, recibirán prioridad para la aceptación para el continuo del programa.

El número será determinado por la administración de Parkway Middle School (rector, vicerector y Coordinador) y se basará en los espacios disponibles y el número total de solicitantes. Una vez que se haya completado la selección de los alumnos de TAESIS, se seleccionarán los hermanos de los alumnos actuales del Programa Años Intermedios (PAI) y, a continuación, se elegirá al resto de los alumnos para su admisión basándose en una lotería o selección aleatoria. Los estudiantes que no sean aceptados para la admisión serán colocados en una lista de espera y también se les asignarán números en forma de lotería. Las solicitudes recibidas después del proceso de selección de admisiones y lista de espera se colocarán en la lista de espera en el orden de recepción. Las notificaciones se enviarán por correo electrónico después del proceso de selección y según sea necesario en función de la inscripción actual.

Los estudiantes y los padres deben entender que la presentación de una solicitud al Programa de los Años Intermedios de Parkway Middle School no garantiza de ninguna manera la aceptación en el programa; Más bien, significa el compromiso tanto del estudiante como de los padres para mantener la integridad del programa si el estudiante es elegido para la admisión.

Transporte

El transporte se proporciona para estudiantes fuera de la zona solo a través de estaciones centrales. Para el transporte de la estación central, los padres deben proporcionar transporte hacia y desde la estación central que mejor satisfaga sus necesidades. El transporte proporcionado por el Distrito Escolar del Condado de Osceola, Florida, se proporciona desde las estaciones centrales hasta Parkway Middle School por la mañana, y viceversa después de la escuela. El transporte central está disponible en las siguientes escuelas:

- Escuela Primaria Thacker Avenue Elementary for International Studies
- Escuela Intermedia Horizon
- Escuela Intermedia Kissimmee
- Escuela Intermedia Denn John
- Escuela Primaria Neptune
- Escuela Intermedia Neptune
- Escuela Secundaria Liberty

No se proporciona transporte para actividades antes o después de la escuela.

Información Adicional

Una vez aceptados, los estudiantes deben mantener una buena posición académica durante el resto del año escolar actual para que se produzca la admisión. Esto se indica en la carta de aceptación enviada a los estudiantes después de la fecha límite de solicitud.

Consulte los siguientes documentos para obtener más información sobre el Programa de los Años Intermedios de Parkway Middle School:

- ✓ Política lingüística
- ✓ Política de Honestidad Académica
- ✓ Política de evaluación
- ✓ Política de Necesidades Especiales

*Parkway Middle School es una Escuela Mundial Autorizada del Programa de los Años Intermedios** Estas son escuelas que comparten una filosofía común: un compromiso con la educación internacional, desafiante y de alta calidad que Parkway Middle School cree que es importante para nuestros estudiantes.

**Solo los colegios autorizados por el Bachillerato Internacional (IB) como IB World Schools pueden ofrecer cualquiera de sus tres programas académicos: el Programa de la Escuela Primaria (PEP) 1B, el Programa de los Años Intermedios (MVP) del IB o el Programa del Diploma del IB.

Para más información sobre el Bachillerato Internacional (IB) y sus programas, visite Educación internacional - Bachillerato® Internacional (ibo.org)